

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berlandaskan hasil penelitian, sehingga kesimpulannya yaitu:

Secara individual bisa diambil kesimpulan bahwa:

1. Hasil Analisis regresi data *panel* mempergunakan *software* analisis data yakni *Eviews 9*. Berdasarkan pada tabel diatas hasil uji t, sedangkan skor t tabel $\alpha=5\%$ maupun $df = (df = (n-k), df = 0,68304$ diperoleh skor t hitung sebesar $-0,963442 < t$ tabel $(0,68304)$. Jika ditinjau dari skor prob senilai $0,3433$ membuktikan bahwa skor tersebut $>$ dari $0,05$. Hasil ini membuktikan bahwasanya variabel *Intellectual Capital* tidak memberi pengaruh positif pada *return on assets*.

Hasil uji coba dengan menerapkan *Random Effect Model* menunjukkan skor *probabilitas* senilai $0,3433 > 0,05$. Maka bisa diambil kesimpulan bahwa variabel bebas secara bersamaan tidak mempengaruhi variabel tergantung. Bisa dikatakan bahwasanya *good corporate governance* dan *intellectual capital* tidak memberi pengaruh pada *ROA(probabilitas)* di Bank Umum Syariah Di Indonesia.

2. Hasil Analisis regresi data panel mempergunakan *software* analisis data yakni *Eviews 9* Berdasarkan pada tabel diatas hasil uji t, sementara nilai t tabel $\alpha=5\%$ serta $df = (df = (n-k), df = -$

0,621949 diperoleh skor t hitung senilai $-0,621949 < t$ tabel (0,68304). Jika ditinjau dari angka signifikan senilai 0,5388 membuktikan bahwa angka tersebut $>$ dari 0,05. Hasil tersebut membuktikan variabel *good corporate governance* tidak memberi pengaruh positif pada *return on assets*.

Hasil uji coba dengan mempergunakan *Random Effect Model* menunjukkan skor *probabilitas* sejumlah $0,5388 > 0,05$. Maka dapat ditarik kesimpulan bahwasanya variabel independen secara bersamaan tidak memberi pengaruh pada variabel tergantung. Bisa dikatakan bahwa *good corporate governance* maupun *intellectual capital* tidak memberi pengaruh pada *ROA (probabilitas)* di Bank Umum Syariah Di Indonesia.

3. Hasil Analisis regresi data panel menggunakan *software* analisis data yakni *Eviews 9* Berdasarkan pada tabel diatas hasil uji F, sementara nilai t tabel $n \alpha=5\%$ maupun $df = (df = (n-k))$, $df = 0,756625$ diperoleh skor F_{hitung} sebesar $0,756625 < F_{tabel}(3,332)$. Jika ditinja dari angka signifikan senilai 0,478287 membuktikan bahwa angka tersebut $>$ dari 0,05. Hasil demikian membuktikan bahwa *variabel good corporate governance* dan *intellectual capital* tidak memberi pengaruh positif pada *return on assets*.

Hasil uji coba dengan mempergunakan *Random Effect Model* menunjukkan skor *probabilitas* senilai $0,478287 > 0,05$. Maka kesimpulannya bahwa varaibel bebas secara bersamaan

tidak memberi pengaruh pada variabel *terikat*. Bisa dikatakan bahwasanya *good corporate governance* maupun *intellectual capital* tidak memberi pengaruh kepada *ROA (probabilitas)* di Bank Umum Syariah Di Indonesia.

B. Saran

Terdapat saran yang bisa dituliskan oleh peneliti dari penelitian yakni:

1. Sebagaimana *Intellectual Capital* harus sesuai apa yang dilakukan oleh pihak bank karena ada dalam hak dalam diri sendiri dan keefisienan suatu perbankan, dan kian rendahnya nilai peringkat komposit *good corporate governance* membuktikan penggunaan *good corporate governance* dianggap baik serta dapat memaksimalkan capaian keuangan perusahaan. Penggunaan *good corporate governance* sebuah bank yang telah menjalankan berdasarkan prinsip ternyata belum bisa memberi jaminan pada kinerja. Untuk menggunakan prinsip *good corporate governance*, bank perlu mengungkapkan secara akurat dan transparan, maka bisa membantu pemegang saham, pemodal ataupun pihak lainnya yang mempunyai kepentingan pada sebuah perusahaan guna mengontrol ataupun menilai hasil kebijakan yang dibuat untuk memaksimalkan kinerja keuangan. Manajemen maupun pengelolaan perusahaan yang baik dengan tidak langsung bisa memaksimalkan capaian keuangan perusahaan.

2. Untuk akademisi, melalui hasil penelitian ini harapannya sebagai suatu sumber referensi pada aktivitas belajar, serta penelitiannya menjadi tugas akhir perkuliahan.
3. Untuk pihak perbankan disarankan pada manajemen bank agar melaksanakan kefesienan yang lebih ketat khususnya dalam hal *intellectual capital* dan *good corporate governance* untuk mendapatkan keuntungan.
4. Saran yang diberikan untuk penelitian berikutnya agar menambah ataupun mempergunakan variabel penelitian lain yang sekiranya bisa memberi pengaruh pada *Return On Asset*, maka hasilnya lebih akurat.
5. Harapannya, penelitian berikutnya dapat mempergunakan data tahun terbaru serta periode penelitian yang lebih panjang supaya bisa memberi deskripsi terkini, mengenai Analisis Pengaruh apa saja yang bisa memberi pengaruh pada *Return On Asset*.